

Heiliger Herr Gott, heiliger, starker Gott,  
 Heiliger, barmherziger Heiland, du ewiger Gott!  
 Laß uns nicht versinken in des bitteren Todes Not.  
 Kyrieleison!

2. Strophe. Chor:

Mitten in dem Tod ansicht uns der Hölle Rachen.  
 Wer will uns aus solcher Not frei und ledig machen?  
 Das tust du, Herr, alleine. Es jammert dein Barmherzigkeit  
 Unsre Sünd und großes Leid.  
 Heiliger Herr Gott, heiliger, starker Gott!  
 Heiliger, barmherziger Heiland, du ewiger Gott,  
 Laß uns nicht verzagen vor der tiefen Höllenglut.  
 Kyrieleison!

3. Strophe. Gemeinde:

Eigene Weise (phrygisch) Vorreformatorisch.

3. Mit-ten in der Höl-le Angst uns-re Sünd uns trei-ben;  
 wo solln wir denn flie-hen hin, da wir mö-gen

blei-ben? Zu dir, Herr Christ, al-lei-ne. Ver-gos-sen ist dein

teu-res Blut, daß gnug für die Sün-de tut. Hei-li-ger

Her-re Gott, hei-li-ger star-ker Gott, hei-li-ger barm-

her-zi-ger Hei-land, du e-wi-ger Gott, laß uns nicht ent-

fal-len von des rech-ten Glaubens Trost. Ky-ri-e-lei-son. (Luther)

Luther übertrug das aus dem 13. Jahrh. stammende Antiphon „Media vita in morte sumus“ mit Benutzung einer älteren Uebersetzung und dichtete 2 Strophen hinzu. Die Melodie ist von ihm und seinem Kantor Johannes Walther nach einer alten Weise neu gestaltet worden.

Vorlesung, Gebet und Segen